

Eigener Bericht:

17.05.2010

2. Ökumenischer Kirchentag 2010 in München Preisverleihung zum Wettbewerb „KlimaKultur“ am 13.Mai 2010

Jeweils drei Preise wurden in zwei Kategorien verteilt: „KlimaKultur in der Schule“ und „KlimaKultur in der Gemeinde“. Wie schon in der Presse bekannt gemacht wurde, hat der **Arbeitskreis Schöpfung und Umwelt der Pfarrei Maria Königin** in Baldham den 1. Preis bei den Gemeinden erringen können. Es gab 14 Mitbewerber, also war die Auswahl der Gewinner keine leichte Aufgabe. In der Jury vertreten waren **Dr. Stefanie Meilinger**, Vorsitzende des Fachausschusses Umwelt des 2. ÖKT, **Jobst Kraus**, Studienleiter für Umweltpolitik und nachhaltige Entwicklung an der Evangelischen Akademie Bad Boll sowie **Stephanie Weigel**, Leiterin der Umweltprojekte der Tollwood GmbH.

Nachdem sich die gute Nachricht im AK verbreitet hatte, stieg die Spannung bis zur angekündigten Übergabe von Tag zu Tag und schließlich von Stunde zu Minute. Vor Allem die Kinder und Jugendlichen, die sich bei unseren „Umwelttagen“ in der Pfarrei Maria Königin mit großem Fleiß und Eifer eingesetzt hatten und diesen Preis erst möglich gemacht haben, fieberten dem besonderen Moment entgegen. Zunächst waren wir Alle zur Betreuung unserer Stellwände eingeteilt, ab 12:30 sollten dann alle Preisträger vor die Bühne kommen, um die großen Momente zu erleben. Nachdem wir instruiert waren, wie der Ablauf möglichst reibungslos vonstatten gehen sollte, saßen wir erwartungsvoll auf den Papphockern. Leider lief dann der angekündigte Vorspann, ein Zusammenschnitt von Videos der Schulen, nur mit Ton ab und dann wurde erklärt, dass der Bundesvorsitzende der Grünen, **Cem Özdemir**, der auch Schirmherr des Wettbewerbs war, noch nicht in der Messehalle angekommen sei. Um den Zeitrahmen einzuhalten, wurde die Preisverleihung trotzdem gestartet. **Dr. Fritz Brickwedde**, Generalsekretär der Deutschen Bundesstiftung Umwelt, gestaltete notgedrungen die Ehrung im Alleingang. Schließlich waren wir an der Reihe und konnten unter großem Applaus die Hand geschüttelt bekommen und nahmen den Scheck mit dem Preisgeld in Höhe von 2.500 Euro in Empfang. Vielen Dank dafür! Mittlerweile war auch Cem Özdemir eingetroffen, er gratulierte den einzelnen Gruppen neben dem Podium. Dafür nahm er sich viel Zeit und wir konnten ihn ganz aus der Nähe erleben. Glücklich und entspannt verteilten wir uns auf die Hallen und hatten Gelegenheit, an den vielen Ständen über Gott und die Welt mitzudiskutieren. Spät am Abend ging es wieder nach Hause.

Weitere Fotos und Kommentare unter www.gruene-vaterstetten.de
Die Homepage der Pfarrei Maria Königin hat leider technische Probleme.

Günter Glier
Mitglied des AK Schöpfung und Umwelt